

Inhalt

Editorial	3
Harm Stehr	
Vertrauen und Vertrauenskrisen in Zeiten der Pandemie	7
Trust and Crisis of Trust in Times of Pandemic	
Caspar Gorvin	
Online-Video-Gruppen – Eindrücke und Reflexionen während der Covid-19- Pandemie	27
Online Video Groups – Impressions and Reflexions During the Covid-19 Pandemic	
Michael Pavlović	
Chancen und Risiken von Gruppenpsychotherapie in digitalen Räumen – Aus der Praxis eines Gruppenpsychotherapeuten	41
Risks and Opportunities for Group-Psychotherapy in the Virtuell Realm – From the Consulting Room of a Group Therapist	
Adrienn Weiß	
Wie kommt man inmitten der Spaltung in Kontakt? Eine therapeutische Gruppe im politischen Dialog in Pandemie-Zeiten	58
How to Interact and Communicate with one Another when Being Divided by the Pandemic?	
Sonja Kary und Ruth Kramarz	
Was geht „kurz“ in psychodynamischen Gruppenbehandlungen? Ein Therapieangebot aus der Praxis und ein vorsichtiges Plädoyer für neue Wege und neue Diskussionen	63
How does “Short-Term” work in Psychodynamic Group Treatment? A Therapeutic Offer from Clinical Practice and a Caucious Plaidoyer for Experiencing and Discussing new ways in Group Therapy	
Heribert Knott	
Kritischer Bericht über die Tagung des BAG (in Kooperation mit der D3G): „Online-Gruppenpsychotherapie und ihre Implikationen – Blick über den professionellen Tellerrand“	69
Autorinnen und Autoren	75

2 Inhalt

Blick über die Grenzen 76

Tagungskalender 81

Mitteilungen 82

In eigener Sache 84